



Jennifer Guadalupe Espinosa Pérez

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

**Control de lectura cuarto parcial.
Antropología medica II**

PASIÓN POR EDUCAR

2

“C”

Aproximación crítica a las políticas públicas en salud indígena medicina tradicional e interculturalidad

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Jenniffer

El artículo nos habla de que en los últimos 26 años el gobierno Mexicano desarrollo multiples discursos y actividades sobre la denominada salud intercultural. Desde mediados de 1980 hasta la actualidad, en Mexico surgieron novedosas actividades estatales en el campo de la salud indígena entre ellas la conformación de asociaciones de terapeutas indígenas el reconocimiento Juridico a sus actividades curativas la incorporación en hospitales ubicados en territorios indígenas. En Mexico la invasión conquistadora y usurpación del territorio por españoles significo poco mas de 300 años de ferreo control colonialista, y la interrupción de una reproducción

Alimentación sexualidad y los ritos de paso

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Jenni Fer

Ritual de circuncisión

Los vecinos se reúnen frente a la casa de Sadih Musa para presenciar su circuncisión. que el adolescente cubierto de barro, ha de ser portado sin muestra de debilidad. Sadih, quieto como una estatua, presenta la imagen lateral de un hombre hokow, y en eso se convierte por arte del cuchillo. Transición de un niño a hombre, en cuanto a la colección brew motor, de once años pasa con su colección de armas de aire comprimido en su delimitario, en cuya pared hay escrita una definición: "Niño: ruido cubierto de mugre". En su comunidad de Arkansas, la caza y la juventud son inseparables

Terapia de encarnizamiento médico?

El artículo se enfoca en hablar de la preocupación de la sociedad ante las enfermedades irreversibles o terminales. La definición de llamado encarnizamiento terapéutico es una expresión coloquial popularizada por los medios de comunicación social en las lenguas románicas que traduce de manera, por decirlo así, aunque expresiva, el término más académico de "distanasia".

Palabra de origen griego que significa "muerte difícil o angustiosa". En el vocabulario de la ética se utiliza la palabra distanacia para indicar la utilización en el proceso de morir de tratamientos que no tienen más sentido que la prolongación de la vida biológica del paciente. Consideramos que la expresión de encarnizamiento terapéutico implica una intencionalidad e corresponde por lo menos a conciencia de que se trata de algo

> Antropología de la muerte.

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Jennifer

El documento nos dice que todos los humanos estamos destinados a afrontar el problema de la muerte, en cada cultura la muerte, puede consolidarse mala o buena dependiendo de los parámetros culturales que los individuos establecen para con el difunto. Sin embargo toda muerte se establece no solo el ritual que lo acompaña si no también el pensamiento simbólico que se recrea y a sea para incorporar al difunto dentro de los antepasados, o que este se quede destinado al olvido. En el presente texto se presenta una cronología sobre como la antropología no estudiado el tema de la muerte los diferentes autores, en lo que 4 periodos el estudio de la muerte siempre

BIBLIOGRAFIA

Campos Navarro, R., Peña Sánchez, E. Y. & Paulo Maya, A. (2017). Aproximación crítica a las políticas públicas en salud indígena, medicina tradicional e interculturalidad en México (1990-2016). *Salud colectiva*, 13(3), 443.

Brown, C. (2021). El paso de niño a hombre en distintas culturas en el siglo XXI. *National Geographic*.

Dr. Sans Sabrafen, J. & Dr. Francesc, A. F. (2005). *Obstinación terapéutica*. Barcelona: Real Academia de Castaluña.

Duche Pérez, A. B. (2011). La Antropología de la muerte: Autores, enfoques y periodos. *Revista Sociedad y Religión*